

暑い夏を吹き飛ばせ！納涼祭

七浦通信

2021年
9月1日
第118号
発行
七浦の里
77-2227

介護の相談

承ります！

介護の不安や
悩みごとなど、
お気軽にご相談下さい

担当 佐藤



毎年恒例の納涼祭を8月23日に開催しました。今日のお昼ご飯は涼しさを感じてもらうために、そうめんと揚げたての天ぷらです。某伝説の家政婦の方の言う通りに冷凍の魚介類を解凍してから揚げると、あら不思議♪キスはふわふわ、エビはプリプリになりました。皆さま、和気あいあいとした楽しい昼食になりました。

午後からはお祭りの射的を意識した干支玉入れゲームと、輪投げをして楽しみました。皆さま、真剣に的を狙って高得点を目指しました。今日のおやつは新潟ではおなじみの、セイヒョーの桃太郎と金太郎です。ご利用者の皆様も懐かしそうにしていました。



ある晴天の日に、ご利用者と一緒にドライブに行ってきました。七浦の里おなじみの越後七浦観音の観音様にお参りし、尚古堂あめやでおまんじゅうをお土産に買ってきました。おまんじゅうはもちろんのこと、もちパイもあんど餅とゴマの相性がばつちりでおいしいですよ！。

ドライブでは、間瀬から岩室へ抜ける山道で、木々の香りとマイナスイオンに癒されてきました。

夏のドライブ

8月のお誕生会では、チョコレートとバナナたつぷりのアイスクリームパフェをご利用者と一緒に作りました。チョコとバナナの相性がご存じの通り抜群で、ご利用者に大好評でした。

ちよつど気温が高い日だったので、皆さまひと涼みできました。

アイスクリームパフェ作り♪



「お知らせ」

日頃より七浦の里の運営にご協力頂き感謝申し上げます。

新型コロナウイルスの流行に伴い、現在ご利用者と直接触れ合うボランティア活動は中止させて頂いております。再開に関しましては、情勢に合わせて検討いたします。皆様のご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

